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（様式第４号） 上田市行財政改革推進委員会 会議概要

１ 審議会名 第５回 上田市行財政改革推進委員会

２ 日 時 平成２２年８月２７日（金） 午後４時から５時４分まで

３ 会 場 上田市役所本庁舎３階 第一応接室

４ 出 席 者 宮沢会長、鬼頭副会長、斉藤委員、櫻井委員、塩入委員、武井委員、南雲委員、

三井委員、宮下委員

【欠席】西沢委員、半田委員、堀内委員、森田委員

６ 市出席者 山本総務部長、関行政改革推進室長、西澤係長、星野主査、市川主査

７ 公開・非公開等の別 公開

８ 傍聴者 ０人 記者 ４人

９ 会議概要作成年月日 平成２２年９月９日

協 議 事 項 等

１ 開 会（行政改革推進室長）

２ 会長あいさつ

（会 長） 本日で最後の会議となるが、皆さんのおかげで、市長へ提言する運びとなった。

前回の会議でいただいた意見を踏まえて、最終的な提言書を正副会長と事務局で調整し

たので、ご議論いただきたい。

３ 議事

（１）前回の会議録の確認

（事務局） 前回の会議では、第一期 集中改革プランの進捗状況のまとめと第二期 集中改革プラン

の案について質疑応答を行い、ご議論いただいた。会議録については、ホームページ等で

公表するので、訂正があれば事務局に申し出ていただきたい。

（２）提言書の確認

（事務局） 修正点について説明

（委 員） 提言書の中、「安易な計画変更により目標達成としていないかなどの視点から検証しまし

た」という表現があるが、「安易な」という表現は少しきついのではないか。

（委 員） 少しきつい方がいいのではないか。

（委 員） 前回の会議において、行革審としてうまく引き継ぐためにも、反省点を明確にした上で

市長に提言すべきという意見があったが、そのことについて、提言書の中で明確に言うこ

とはできないか。

（事務局） 提言書の 2 ページ目の「第二期 集中改革プラン策定の基本方針」の 2 番目において、「目

標未達成項目については、達成できなかった原因を明確にした上で、今後の取組内容を検

討し行動計画に掲載する」として記載している。

（委 員） それだけでは少しあいまいなような気がする。

（会 長） 市長に提言を行う際に、この部分についても朗読する。

「安易な」という言葉について、別の表現があるか。

（委 員） 「自分の課にとって都合の良い」というような言い回しではどうか。

（委 員） そちらの表現の方がきつい。

◇ 事務局の案文で提出することを決定 ◇

４ 提言書の提出

宮沢会長から市長に対して提言書を提出
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事務局から提言書の概要について説明

（市 長） 上田市行財政改革推進委員会の皆さんには大変忙しい中、また何よりも暑い中、ご出席

をいただき、ただいま提言をいただいたところです。

これまでの御労苦に感謝を申し上げます。

合併して5年目という節目の中で、一体感の醸成、そして基礎づくりというのができ、
今まさに成長発展期に入っている。

そういう中で、我々が一番意図していることは、住民との協働という視点と合わせて、

行財政の改革をいかに実効性を伴いながら進められるかということだと思います。

合併してからすぐに、皆様から第一次行財政改革大綱、第一期集中改革プランを賜りま

した。大変多くの項目・分野において、効果的・効率的に取り組むことが必要だというこ

とで答申いただきましたので、我々も真摯に受け止め、合併直後という状況で、あれもこ

れも全てきつく縛っていくというのは、住民感情を考慮するとなかなか難しいという面も

ありましたが、かなりの部分については実行に移せたのではないかと考えている。

その一方で、今回提言をいただきましたように、目標未達成や達成途上の項目があると

いうご指摘があります。

我々も同じ認識であり、第二期の集中改革プランとして2年間の計画の中で目標を定め、
鋭意、改革に取り組みながら目標を達成していきたい。

それにより、住民が満足でき得る市政というものをお示ししていきたいと強く感じてい

ます。

そうした意味で、今回提言いただきました第二期 集中改革プランについて、提言の内容

を尊重し、計画として早く固めていきたい。

委員の皆さんには、2期務めていただいた方、また、１期目として新たに務めていただ
いた方がおいでになります。9月11日で任期が切れますが、これまで、地域内分権の推進
や提案公募型民間活力導入、教育委員会事務局体制の改革等、皆さんの思いがこもった御

提言をいただいており、それぞれ取り組みが途上のものもございますが、実行に向けて取

り組んでまいりたいと考えています。

いずれにいたしましても、目指すところは、人もまちも産業も健康で元気なまちづくり

ということでございますので、目標に向けて取り組んでまいりたいと思います。

今後につきましても、皆さまに見守りいただき、御提言等、継続的な配慮をいただけれ

ば大変ありがたいと、そんなことを申し上げ、何よりも御慰労申し上げ、御挨拶といたし

ます。

◇ 委員と市長とで懇談 ◇

５ 閉会

＊ 会議概要は原則として公開します。会議終了後、 １週間以内に行政改革推進室へ提出してください。

＊ 非公開及び一部非公開としたものについては、その理由を記載してください。


